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Maioria das cidades da região aprovou mudança em 
contrato que pode facilitar a privatização da Sabesp

O vereador Daan Cabeleireiro, do MDB, em 
discurso na sessão da Câmara da última segun-
da-feira, criticou a atual administração de Capão 
Bonito pela devolução de mais de 300 mil reais 
de emendas parlamentares dos deputados esta-
duais Alex de Madureira e Edson Giriboni (hoje 
ex-deputado) que foram destinadas à Secretaria 
de Desenvolvimento Social para aquisição de uma 
van e reforma do prédio do CRAS. Região 4

Vereador de Capão Bonito  
critica devolução de emendas

Os prefeitos da região ou representantes indica-
dos por eles para votarem de forma eletrônica em 
eleição feita como membros da URAE 1/Sudeste 
(Unidade Regional de Serviços de Abastecimento 
de Água Potável e Esgotamento Sanitário) em 
votação realizada no dia 20 de maio, em sua 

maioria votou a favor da celebração de um novo 
contrato de convênio entre a URAE 1 e a Sabesp. 
Com essa aprovação, os contratos individuais 
entre cada um dos municípios com a empresa 
de saneamento não mais terão valor e agora 
será celebrado um contrato único da URAE 1 

e a Sabesp. Em tese, essa mudança facilita a 
privatização da estatal, já que com essa decisão 
os contratos atuais celebrados com a Sabesp e 
com cada município não precisarão passar pelas 
câmaras municipais, ficando esta tarefa a partir 
de agora centralizada na URAE 1. Geral 12

Devido à falta de manutenção em estradas rurais de 
Guapiara, moradores tiveram que ajudar a empurrar 
uma perua escolar que encalhou no bairro Pinheiros, 
na manhã da última segunda-feira, dia 27. 

Segundo informações da população local, a perua 
havia passado no bairro para buscar os estudantes 
e levá-los até a escola, no entanto, ao tentar sair do 
local, atolou. Região 5

Moradores são flagrados empurrando 
perua escolar encalhada em Guapiara
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Todos devem 
estar alertas

Os crimes contra as 
mulheres têm crescido 
em nossa nação de for-
ma considerável, tanto 
que o Brasil é o quinto 
país no mundo com mais 
casos de ataques contra 
as mulheres. Muitos vão 
falar que estes números 
cresceram nos últimos 
anos com o fato de as 
mulheres estarem tendo 
mais acesso às informa-
ções de como devem 
buscar ajuda e denun-
ciar os vários tipos de 
agressão a que elas estão 
sujeitas, mas na realida-
de, o crescimento tem 
sido não só das denún-
cias, mas sim dos casos 
efetivos, o que mostra 
que há um retrocesso no 
comportamento social 
de todo o país.

Ser o quinto país do 
mundo em caso de 
agressão às mulheres 
é motivo de vergonha e 
de preocupação, todos 
temos que formar uma 
corrente e sempre deixar 
claro que não se pode 
resolver as divergências 
de um relacionamento 
na base de agressão. 

É importante que isso 

passe de pai para filho, 
já que muitos jovens 
de hoje podem estar 
sendo influenciados pelo 
comportamento errático 
de seus pais e podem no 
futuro virarem maridos 
e companheiros agres-
sores por acharem que 
isto é algo comum num 
relacionamento entre 
um homem e uma mu-
lher, coisa que nunca foi 
e nunca deve ser.

Muitas vezes, por 
sermos de uma região 
composta de cidades 
pequenas não temos 
muita preocupação com 
temas como este, mas 
nos últimos dias dois 
casos gravíssimos choca-
ram a nossa região e nos 
alertaram para o tema 
da violência contra as 
mulheres.

Primeiro na cidade de 
Apiaí, um bombeiro mi-
litar de origem de Capão 
Bonito, após o término 
de um relacionamento 
com uma professora de 
Apiaí resolveu o caso de 
forma trágica ao matar a 
ex-companheira e seus 
dois filhos, alguns dias 
depois outra professora 

foi atacada em frente à 
escola Raul Venturelli 
quando chegava para 
dar aulas, desta vez o 
ataque partiu de um ho-
mem que se dizia pastor 
evangélico. 

Que estes tristes casos 
de agressões covardes 
às mulheres sirvam de 
alerta para todos, para 
nós como opinião públi-
ca, para as autoridades, 
para todos que moram 
na nossa região saibam 
que ninguém está livre 
de ver um ato insano de 
um agressor, mesmo que 
seja uma pessoa acima 
de qualquer suspeita.

Precisamos todos nos 
preparar para saber 
diagnosticar, saber agir 
e enfrentar uma agres-
são contra as mulheres, 
pois este é um problema 
que não cabe somente à 
polícia ou ao Judiciário, 
mas sim um problema 
em que todos devem es-
tar alertas para que fa-
çamos nossa parte para 
termos uma sociedade 
em que todos sejam de-
vidamente respeitados, 
mas principalmente as 
mulheres.     Crise climática é muito cara 
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Muita gente não quer 
encarar a crise climáti-
ca e acha que apenas o 
governo é que deve cui-
dar dela. Não é assim. 
O agronegócio, consi-
derado “a salvação da 
lavoura” tupiniquim, 
experimenta consequ-
ências concretas bem 
prejudiciais ao Brasil.

Isso vai repercutir no 
custo do Proagro, uma 
política do governo 
federal que tem meio 
século e que funciona 
como verdadeiro se-
guro rural. Garante o 
pagamento de financia-
mentos rurais de cus-
teio agrícola quando a 
lavoura amparada tiver 
sua receita reduzida 
por causa de eventos 
climáticos. 

Os eventos climáticos 
estão acontecendo com 
frequência e intensida-
de cada vez maiores. 
Em 2023, para trezen-
tas e trinta mi opera-
ções seguradas, foram 
comunicados setenta 
e cinco mil sinistros. 
A arrecadação junto a 
agricultores foi de R$ 

1,96 bi. Só que o gover-
no teve de entrar com 
$ 9,4 bi, dos R$ 10,4 bi-
lhões gastos para cobrir 
os sinistros.

O cenário é consi-
derado de tempestade 
perfeita para os eco-
nomistas e técnicos 
estatais. Há uma 
combinação entre um 
desenho ultrapassado, 
pois o modelo foi criado 
há mais de cinquenta 
anos, conflitos de 
interesse o impacto 
negativo das mudanças 
climáticas. 

Parece estranho que 
os bancos que conce-
dem o financiamento 
são os mesmos que 
julgam se o seguro deve 
ou não ser pago. Será 
que têm isenção nesse 
julgamento? Ou não 
querem proteger o di-
nheiro que entregaram 
aos agricultores e, com 
isso, flexibilizam o exa-
me do preenchimento 
de condições para a 
obtenção do valor inde-
nizatório?

 O agronegócio pre-
cisa entrar na cruzada 

da mitigação. Não 
se justifica ter sido 
excluído da questão 
de descarbonização, 
quando é sabido que a 
lavoura também contri-
bui com a emissão dos 
gases venenosos. As 
mudanças climáticas 
derivam também do 
desmatamento, além 
do uso exagerado de 
combustíveis fósseis.

Os agricultores sabem 
que o Brasil dispõe de 
cento e setenta milhões 
de hectares degradados 
e que estes precisam 
ser restaurados. Quan-
do houver mais flores-
ta, ao menos uma parte 
do bilhão de árvores de 
que o Brasil necessita 
para cobrir seu déficit, 
haverá menos o que se 
lamentar em termos 
de desastres causados 
pelo aquecimento 
global. Quando o bolso 
dói, as ideias surgem. 
Por isso é que a questão 
da mudança climática 
deverá ser objeto da 
preocupação dos bons 
agricultores daqui por 
diante.

O Feminicídio

Walter Martins de Oliveira  -  Psicanalista.

Feminicídio é quando 
a mulher tem a vida in-
terrompida pelo homem 
que um dia afirmou 
amá-la. Significa o 
crime cometido exclusi-
vamente pelo fato de a 
vítima ser mulher. A lei 
13.104/15, conhecida 
como a lei do femini-
cídio, qualifica o crime 
contra a mulher por ra-
zões da condição de sexo 
feminino, assegurando 
que o condenado pode 
pegar de 12 a 30 anos de 
reclusão. 

Tem esta reflexão, 
modestamente, o pro-
pósito de apontar escla-
recimentos referentes 
quanto aos motivos 
pelos quais um homem 
interrompe a vida de sua 
companheira. Qual deve 
ser o motivo psíquico 
que leva um homem a 
cometer feminicídio? 
Quais são as causas 
inconscientes presentes 
no crime contra a par-
ceira íntima?

O indivíduo machista 

na ilusão de sua supe-
rioridade frente ao ob-
jeto de seu bel-prazer (a 
mulher), ao sentir que 
o poder de controle está 
ameaçado, decide tomar 
a violência como recurso 
para impedir tal castra-
ção, ou seja, a materia-
lização do sentimento de 
desamparo, fracasso e 
abandono. Todo sujeito 
carrega a marca da cas-
tração, assim dizendo, 
do limite, do corte, do 
“não”, do “espere”, da 
lei, da interdição. Não 
há desejo sem lei e não 
há lei sem desejo. A 
questão fundamental é 
como esse homem lida 
com a castração. Uma 
vez que ela é necessária, 
saber elaborá-la na vida 
adulta é algo também 
necessário. Mas, por 
qual meio deve se dar a 
castração? A educação é 
o caminho essencial me-
diante o qual ela pode e 
deve se concretizar na 
vida do indivíduo. Logo, 
a castração é punitiva, 

mas é também produti-
va, fecunda, benfazeja. 
O “não-castrado” (não 
educado), no encontro 
com a mulher, tem-na 
como mero objeto de 
sua satisfação. Coloca-se 
na condição de que, em 
tudo, tem que ter prazer, 
a culpa é sempre da 
outra (companheira in-
tima).  A sociedade, por 
sua vez, exige (para que 
se possa fazer parte do 
processo civilizatório), 
interdição, limites, e 
impõe regras, mandatos 
sociais, leis etc. e isto 
se faz pela castração 
(educação). Ocorre que 
educação é um processo 
que necessita começar 
desde a mais tenra ida-
de pela mãe, pelo pai, 
cuidadores, educadores, 
educadoras, por todos e 
todas, como numa edu-
cação difusa, irradiada. 
Isto fará com que o 
menino construa o seu 
legado, seu juiz interno, 
a consciência moral, 
conjunto de valores, a 

ética, seu superego; por 
conseguinte, formará o 
seu eu (ego) capaz de 
supervisionar, mediar 
e equilibrar, à luz da 
razão e ponderação, 
sua subjetividade com o 
mundo externo, ou seja, 
conciliará o princípio do 
prazer com o princípio 
da realidade.

Segundo Santos 
(2019), depreende-se 
que o “feminicida” é o 
sujeito carente e narci-
sista que não suporta o 
“não” que a mulher lhe 
dá. Sim, o feminicídio, 
tem relação íntima com 
o narcisismo. Uma vez 
não interditado, desde a 
mais tenra idade, criado 
com excesso de indul-
gência e sem limites, 
o menino converter-
-se-á num adulto frágil 
(reptiliano), impotente 
para adiar prazer ou 
desejo; tornar-se-á num 
“aleijado” emocional, 
incapaz de amar, inapto 
para lidar com o fim 
de um relacionamento 
amoroso. Mas, o “não” 
(insuportável) recebido 
da ex-companheira o 
remete à fase simbiótica 
infantil na qual os de-
sejos e satisfações eram 

atendidos de modo, 
praticamente, ilimitados 
pela mãe que “passava 
a mão na cabeça”, que 
não quis contrariar o 
filho. Logo, essa mãe 
representada hoje na 
vida adulta, na pessoa da 
mulher-companheira, 
“não pode não me que-
rer, pois é ela que preci-
sa de mim, não eu dela”, 
tamanho é seu senti-
mento de superioridade 
e narcisismo. Em vista 
disso, ao receber o “não” 
daquela que já não su-
porta mais ser sua com-
panheira, vê-se ferido 
em seu narcisismo. Vale 
ressaltar que na cultura 
brasileira, extremamen-
te machista, permite-se 
ao homem colocar a 
mulher como objeto 
existente unicamente 
para seu bel-prazer. 
Nossa cultura constrói o 
homem narcisista, per-
mitindo-lhe julgar ser o 
que ele não é. De início, 
não é capaz de escutar 
os desejos da mulher-
-companheira. Atem-se 
unicamente às suas 
vontades. Ao ser contra-
riado, reage agredindo e, 
no limite, assassinando! 
E a barbárie acontece, 

rigorosamente, quando 
a mulher apresenta a 
ele a castração, ou seja, 
o “basta”, o término de 
um relacionamento que 
sempre foi a realização 
do desejo dele, nunca o 
partilhado, muito menos 
o dela. De acordo com a 
literatura psicanalítica 
podemos depreender 
que o feminicídio 
significa o édipo não 
realizado. Ou seja, o 
menino não terminou 
a castração, não enten-
deu que necessitava 
renunciar à mãe para 
se colocar disponível a 
outras tantas mulheres 
possíveis. Desse modo, 
por não renunciar à 
mulher-mãe e projetá-la 
na mulher-companheira 
em sua vida adulta, 
matar a mulher equivale 
a matar sua mãe. Afinal, 
de acordo com Silva 
(2002), o “feminicida”, 
emocionalmente fraco, 
inferiorizado e fragili-
zado diante da parceira 
íntima, usa a agressi-
vidade extrema como 
mecanismo de defesa. É 
oportuno que se afirme: 
nas relações humanas, o 
agressivo, o violento é o 
fraco, não o forte.
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Vereadores da oposição dizem que vão apresentar Vereadores da oposição dizem que vão apresentar 
demandas da populaçãodemandas da população

Continua repercutindo em Capão Bonito, o 
pedido de férias da primeira-dama e secretária 
de Educação Ana Luiza Souto Dias. Asses-
sores mais próximos do prefeito dizem que o 
afastamento é temporário e que em breve ela 
reassumirá as funções.  

Repercute 

Já entre a classe política, os comentários são 
cada vez maiores de que o afastamento pode 
ser definitivo e isso geraria insegurança no 
grupo do prefeito, pois a primeira-dama es-
taria sendo a primeira a pular do barco que 
estaria afundando. 

Pulando do barco

Nos corredores da Secretaria de Educação 
de Capão Bonito comenta-se que a primeira-
-dama e secretária agora em licença, estaria 
desgostosa com a sua área técnica, que teria 
cometido falhas e isto estaria causando mui-
tos problemas para a primeira-dama com os 
órgãos fiscalizadores.

Problemas técnicos 

A indicação da subs-
tituta da primeira-da-
ma na Secretaria de 
Educação de Capão 
Bonito também teria 
agitado auxiliares do 
prefeito Júlio Fernan-
do. Alguns diretores 
que se colocavam na 
linha de frente para 
enfrentar a oposição 
e ir até mesmo em 
debates na Câmara, 

Preteridos

Alguns não gostaram de Alguns não gostaram de 
serem esquecidos na substi-serem esquecidos na substi-
tuição da primeira-dama tuição da primeira-dama 

não teriam gostado de terem sido preteridos na 
escolha pela educadora Melina Laura Cravo.

O pedido de afastamento da primeira-dama 
e secretária de Educação de Capão Bonito já 
estaria causando alguns estragos em partidos 
aliados do prefeito Júlio Fernando. Mais de um 
ocupante de cargo de confiança, que era cotado 
para ser candidato a vereador, teria comunicado 
a desistência de suas pretensões.

Efeito dominó 

Embora o vice-prefeito Roberto Tamura tenha 
deixado a Secretaria de Saúde para ser substituído 
pela enfermeira Andreia Milani, e a primeira-dama 
Ana Luiza Souto Dias tenha se afastado da Secreta-
ria de Educação, o jornal da Imprensa Oficial ainda 
coloca a dupla como sendo secretários municipais.  

Tudo como antes

A situação de alguns cargos de confiança é tão 
boa que além de construir sua casa em ritmo 
muito mais rápido do que as obras da prefei-
tura, ainda estaria com fôlego financeiro para 
fazer empréstimos a juros módicos. Segundo 
aliados do prefeito, a coisa está muito boa para 
alguns nomes fortes do gabinete.

Mercado financeiro

Comenta-se nos corredores da Câmara que o 
vereador Fio Londrina fará um requerimento 
solicitando para que este jornal e outras pá-
ginas de notícias da cidade informem quem 
está passando os áudios reveladores do grupo 
da situação. O vereador já declarou que as 
conversas teriam sido gravadas por algum 
colega de Câmara, mas parece que quer uma 
confirmação. Quem será?

Vai perguntar

Moradores da Vila 
Nova Capão Bonito 
estariam pensando 
em dar um nome 
para o cone que 
está há semanas na 
avenida Laudelino 
de Lima Rolim. Já 
estariam surgindo 
as primeiras suges-
tões que seriam: 
vigilante, paradão e 
até mesmo vereador. 

Nome do cone

Moradores estariam esco-Moradores estariam esco-
lhendo nome para conelhendo nome para cone

O vereador Daan Cabeleireiro, do MDB, criti-
cou durante a prefeitura de Capão Bonito pela 
devolução de 300 mil reais em emendas envia-
das pelos deputados estaduais Alex de Madu-
reira e Edson Giriboni. Os recursos seriam para 
compra de vans, mas parece que a prefeitura 
não achou interessante ter que completar o 
valor para fazer a compra e decidiu devolver o 
dinheiro para o Estado.

Devolveu

É grande o esforço de auxiliares do prefeito de 
Capão Bonito para tentar esconder uma agres-
são a um membro da banda marcial, que teria 
sido cometida por um cargo de confiança da ad-
ministração. Apesar da tentativa de acobertar, o 
caso já está percorrendo a cidade. Por enquanto 
nem sinal de providência contra o agressor.

Acobertando

Alguns moradores prometem fazer uma vo-
tação em breve para escolha do nome.

O policial Branco, que era o responsável pe-
las aulas do Proerd para os alunos de Capão 
Bonito, teria sido afastado das funções a 
pedido do governo municipal. O pedido de 
afastamento teria sido motivado pela possi-
bilidade de um posicionamento político do 
policial diferente do que queriam os atuais 
administradores do município.

Afastado

A sessão da última terça-feira da Câmara de 
Guapiara foi marcada por um discurso da 
presidente Neli Barros, que informou que foi 
ameaçada por pessoa da classe política local, 
que entre outras coisas disse que ela não seria 
a indicada para ser vice do prefeito Matheus 
Freitas na eleição de outubro.  

Carro fechado 

A presidente do Legislativo afirmou que teve 
seu carro fechado e que foi ofendida pela 
cidadã. Neli Barros disse que fez Boletim 
de Ocorrência e afirmou no plenário que 
irá levar adiante o pedido de investigação. A 
chefe do Legislativo só não revelou o nome 
da autora do ataque.

 Fez B.O

Vereadores da oposição em Guapiara afirmam 
que enquanto a bancada da situação fica 
preocupada com brigas e questões pessoais, 
eles continuarão a apresentar as reivindica-
ções da população. Na última terça-feira, os 
vereadores Márcio Oliveira e Edson Bagre 
voltaram a usar a tribuna para apresentar 
demandas como falta de água, recuperação 
de estradas e atendimento na saúde.  

 Outro foco
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Vereador de Capão Bonito critica devolução de emendas 
de deputados estaduais

Em áudio, prefeito de Capão Bonito diz que antecessor 
não tem culpa em obra de rodoviária

O vereador Daan 
Cabeleireiro, do MDB, 
e único membro da 
oposição, em discurso 
na sessão da Câmara da 
última segunda-feira, 
criticou a atual adminis-
tração de Capão Bonito 
pela devolução de mais 
de 300 mil reais de 
emendas parlamentares 
dos deputados estaduais 
Alex de Madureira e 
Edson Giriboni (hoje 
ex-deputado) que foram 
destinadas à Secretaria 
de Desenvolvimento 
Social para aquisição de 
uma van e reforma do 
prédio do CRAS.

Segundo o vereador, 
apesar de ele ter ido 
várias vezes na secreta-
ria para se informar da 
emenda foi informado 
somente agora de que a 
atual gestão não vê como 

prioridade a compra do 
veículo e decidiu pela 
devolução dos recursos 
para o Estado, que po-
derá usar no que quiser 
os valores devolvidos.

O vereador disse que 
entende que os valores 
enviados cerca de 150 
mil de cada deputado 
não seria suficiente 
para que o município 
pudesse comprar uma 
van e reformar o CRAS, 
mas poderia comple-
mentar com recursos 
próprios. “A prefeitura 
tem milhões em caixa 
e poderia, por exemplo, 
complementar com 
150 mil na emenda 
do deputado Alex de 
Madureira e comprar 
uma van, mas a prefei-
tura devolver!”, disse o 
vereador.

O único vereador 

da oposição disse que 
a devolução é um 
desrespeito com a 
Câmara, com os de-
putados que deixaram 
de enviar o recurso 
para outro município 
e também com a po-
pulação que perde be-
nefícios. “Nós temos 
que engolir em seco 
uma coisa dessas, isso 
é uma vergonha, uma 
cidade como a nossa 
devolver recursos 
para o Governo do 
Estado. Depois dizem 
que o vereador Daan 
é bravo”, desabafou o 
vereador da oposição. 

O Expresso procurou 
a prefeitura para obter 
informações sobre a 
motivação da devolu-
ção, mas não recebeu 
resposta até o fecha-
mento desta edição.

Num áudio divulgado 
por grupo de notícias 
de Capão Bonito, o 
prefeito Júlio Fernan-
do, do PL, afirma que 
seu antecessor Marco 
Citadini, não tem culpa 
em eventuais irregu-
laridades nas obras de 
reforma do terminal 
rodoviário Antônio Enei 
Neto. 

O áudio traz uma con-
versa do prefeito com 
os vereadores Alan Sen-
ciatti e Fio Londrina e 
nele o prefeito inocenta 
seu antecessor de qual-
quer responsabilidade, 
chegando até mesmo 

a sugerir uma aposta 
com os vereadores 
sobre a inocência do 
ex-prefeito. “Rodoviária 
ele não tem culpa, dois 
engenheiros assina-
ram”, disse em trecho 
do áudio o prefeito.

O áudio, mais um 
envolvendo o vereador 
Fio Londrina, surgiu 
no momento em que 
aliados do prefeito tem 
divulgado que o Minis-
tério Público notificou 
o ex-prefeito Marco 
Citadini num inquérito 
civil sobre a reforma do 
terminal rodoviário.

O ex-prefeito disse 

que irá dar as explica-
ções ao MP e que o caso 
está sendo usado pelos 
aliados do atual prefeito 
para tentar tirar o foco 
da desgastada atual ges-
tão. Citadini disse que 
já tentaram fazer isso 
com o caso da escola 
Sumie Baldissera, mas 
o próprio MP opinou 
pelo arquivamento do 
Inquérito Civil e no 
caso da reforma da 
rodoviária tudo foi fei-
to respeitando as leis 
vigentes e com amparo 
técnico de profissio-
nais de carreira da 
prefeitura.

Os shows que foram 
contratados pela prefeitu-
ra de Capão Bonito para 
abrilhantar o Arraiá Boni-
to, que será realizado no 
clube Kaikan entre os dias 
13 a 16 de junho, custa-
rão ao município mais de 
R$ 600.000,00.  As duplas 
e conjuntos contratados 
foram os seguintes: para 
o dia 13 de junho, quin-
ta-feira, Marcos Paulo e 
Marcelo por 50 mil reais; 
na sexta-feira, dia 14, será 
a vez do cantor Daniel 
que custou aos cofres 
públicos R$ 355.000,00; 
no sábado, dia 15, a atra-

ção será a dupla Rick e 
Renner que a prefeitura 
pagou R$ 185.000,00 
e fechando a festa será 
a vez do conjunto de 
pagode Negritude Junior 
que cobrou R$ 40.000,00 
pela sua apresentação. 
Ao todo, com as atrações 
musicais foram gastos 
630 mil reais, os gestores 
dos contratos foram o 
diretor de Cultura Ale-
xandre Ferreira Mendes e 
o assessor de projetos cul-
turais, Reinaldo Andrade 
da Cruz. Os pagamentos 
dos shows já foram feitos 
pela prefeitura de Capão 

Bonito já que os contratos 
exigiam a metade do valor 
na assinatura do contrato 
e a segunda parcela dias 
antes da realização de 
cada apresentação. Para 
políticos da oposição, a 
contratação de shows pela 
prefeitura tem sido feita 
com valores que podem 
estar acima do preço de 
mercado, os oposicionis-
tas chegaram a comparar 
os valores pagos para os 
shows do grupo Roupa 
Nova e da dupla Cesar 
Menotti e Fabiano, feitos 
pela atual administração 
que em pesquisa na 

internet os preços seriam 
menores do que os pagos 
pelo município.“Primeiro 
achamos que setores 
como Saúde e Educação 
são prioridades, mas não 
somos contra shows e fes-
tas, mas tem que ser pelo 
preço de mercado e desde 
que não faltem recursos 
para questões essenciais”, 
disse o ex-vereador Heitor 
da Gelsa. Nestes valores 
não estão inclusos outros 
gastos que devem surgir 
como som, iluminação, 
palco, seguranças e outras 
despesas existentes para 
realização de festas.   

Shows do Arraiá Bonito custarão mais de 
600 mil reais à prefeitura

Vereador diz que é vergonha devolver dinheiro de emendas para o Estado

Prefeito inocentou antecessor por obra em rodoviária

CAPÃO BONITO
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Radialista de Capão Bonito foi condenado  
pela Justiça por receptação

Nesta semana o prefeito 
de Apiaí, Sérgio Barbosa, e 
o vice-prefeito Polaco Mou-
ra anunciaram através de 
um vídeo em suas redes 
sociais que será realizada 
a pavimentação na estrada 
que liga o município à 
Itaoca. 

No vídeo, o prefeito 
de Apiaí agradeceu ao 
governador de São Paulo, 
Tarcísio de Freitas, e ao su-
perintendente Sérgio, por 
dar prioridade à obra. O 
vice Polaco Moura também 
ressaltou que a solicitação 
para pavimentação da 
estrada era uma luta não 
somente de Apiaí, como 
também de Itaoca, e irá 
beneficiar toda a região.

O radialista Juliano 
José Antunes, o Julia-
no do Açougue, que 
apresenta programa 
na rádio Panema FM 
de Capão Bonito todos 
os domingos, onde 
atua como defensor do 
prefeito Júlio Fernando, 
que quase todos os 
domingos concede en-
trevista no programa e o 
leva para audiências em 
secretarias de Estado. 

Juliano do Açougue 
que também tem um 
programa denominado 
A Cúpula, transmitido 
pelas redes socias onde 
recebe semanalmente 
aliados do prefeito, foi 
condenado pelo Poder 
Judiciário pelo artigo 
180 do Código Penal 
Brasileiro, que no jargão 
do Direito refere-se ao 

crime de receptação de 
produto ilícito. 

A decisão final de con-
denação do radialista 
foi feita pelo Tribunal 
de Justiça em 14 de 
junho de 2022, pelo 
desembargador Adilson 
Paukoski Simoni, que 
era relator da ação e que 
manteve a condenação 
de 1ª Instância de 1 ano 
e 2 meses de reclusão 
em regime inicial aberto 
e 11 dias de multa, que 
foram convertidas em 
duas penas restritivas 
de direito, consistentes 
na prestação de ser-
viços à comunidade e 
2 salários mínimos de 
pecúnia a serem pagos 
para entidade pública e 
privada com destinação 
social. 

A execução da pena foi 

determinada pelo juiz 
da 1ª Vara da Comarca 
de Capão Bonito em 17 
de maio de 2023, noti-
ficando para que fosse 
oficiado as entidades de 
praxe para solicitação de 
vaga para cumprimento 
da pena.

O caso teve início 
quando uma moradora 
do Estado de Santa 
Catarina, proprietária 
de Honda Civic, comu-
nicou à polícia local que 
estava recebendo várias 
multas com origem em 
Capão Bonito sendo 
que nunca esteve na 
cidade, ao fazerem as 
investigações os poli-
ciais descobriram que 
se tratava de um carro 
que teria sido comprado 
pelo radialista entre 
2011 a 2017. O radia-

lista Juliano do Açougue 
se contradisse nas expli-
cações chegando a dizer 
que não sabia de quem 
tinha comprado e não 
tinha documentação do 
veículo. 

Na decisão do TJ, o 
desembargador afirma: 
“ficou evidenciada a 
receptação dolosa e que 
o acusado tinha ciência 
da origem ilícita do 
bem”. 

Há algumas sema-
nas o radialista se 
envolveu numa nova 
polêmica no evento 
Rock Rastro Fest, pro-
movido pela prefeitu-
ra, onde foi acusado 
de ter vendido espaço 
para que algumas 
barracas de outras 
cidades pudessem se 
instalar no evento.

Moradores do bairro Pinheiros são flagrados empurrando  
perua escolar encalhada em Guapiara

Devido à falta de ma-
nutenção em estradas 
rurais de Guapiara, 
moradores tiveram 
que ajudar a empurrar 
uma perua escolar que 
encalhou no bairro 
Pinheiros, na manhã da 
última segunda-feira, 
dia 27. 

Segundo informações 
da população local, a 
perua havia passado no 
bairro para buscar os 
estudantes e levá-los 

até a escola, no entanto, 
ao tentar sair do local, 
atolou. 

Essas situações têm 
sido recorrentes no mu-
nicípio, como o caso de 
um ônibus escolar que 
também ficou preso em 
meio ao barro, no bairro 
Alegre de Baixo.

De acordo com o vere-
ador Mauro Rodrigues, 
há diversas solicitações 
que já foram enviadas 
à prefeitura, a pedido 

da população, para que 
sejam realizadas ma-
nutenções nos locais, 
mas até o momento 
nenhuma providência 
foi tomada diante da 
situação.

Enquanto ações não 
são realizadas a respei-
to das condições das 
estradas, os moradores 
precisam driblar os bu-
racos existentes, para 
que situações como 
essa não aconteçam.

REGIÃO

Estrada que liga Apiaí a Itaoca será 
pavimentada

Radialista e aliado do prefeito foi condenado por receptação

Prefeito e vice anunciaram pavimentação da estrada

Fundo Social de Guapiara faz entrega 
do Sopão Solidário

O Fundo Social de So-
lidariedade de Guapiara 
fez a entrega do Sopão 
Solidário pelo terceiro 
ano consecutivo na 
cidade. O vídeo da ação 
foi publicado esta sema-
na nas redes sociais da 
prefeitura municipal.

Diversas pessoas 
carentes do município 
receberam o sopão 
quentinho, propício 
para o clima frio que 
tem feito na região. A 
entrega foi realizada 
pelos responsáveis do 
Fundo Social e voluntá-
rios. No vídeo, o grupo 
agradece a ajuda dos 
voluntários e da Defesa 
Civil, e fazem um apelo 

à população para a do-
ação de cobertores, que 
também estão sendo 

entregues às famílias 
carentes pelo Fundo 
Social.



Professor fala da importância da leitura e das 
dificuldades para editar um livro

Nesta edição de O Ex-
presso na História ficará 
disponível aos nossos leito-
res a edição de número 26 
de O Jornal, que circulou 
em Capão Bonito no dia 
16 de novembro de 1919.

Nesta edição de O Jornal 
há uma grande matéria 
sobre efusiva à bandeira 
nacional da República, 
que vivia suas primeiras 
décadas de proclamação. 

Na edição do semanário 
há também a informação 
de novos diretores para 
a Associação Atlética In-
dependência, o primeiro 
time da cidade e também 
a convocação para um 
match entre as equipes 
A e B que tiveram seus 
convocados devidamente 
identificados.

Há também nesta edição 
de O Jornal a informação 

de festas de São Roque e 
do Divino Espírito Santo 
e anúncio de que no Cine 
Ideal seriam apresentados 
dois capítulos do filme 
“Nas garras do Leão”. Na 
parte comercial tem um 
anúncio da casa Carvalho 
e Cia que estava liquidan-
do seus calçados e dizendo 
que ninguém necessitaria 
ir às festas religiosas com 
botina velha.

O entrevistado desta 
semana no programa O 
Expresso Entrevista foi 
o professor e também 
escritor Claudinei de 
Araújo Bastos, que 
esteve nos estúdios do 
Jornal O Expresso para 
falar da importância da 
leitura para as pessoas, 
mas principalmente 
para os jovens alunos 
das escolas locais. 

Depois de atuar por 
quase 20 anos no setor 
de saúde pública, há 5 

anos o professor Ney, 
como é conhecido por 
seus alunos, atua na 
área da Educação como 
professor de História e 
vem incentivando seus 
alunos a buscarem a 
leitura como forma de 
adquirirem conheci-
mento.

Professor Nei contou 
que começou a pegar 
gosto pela leitura quan-
do ainda adolescente 
gostava de gibis de 
história como TEX e 

outros do gênero. Falou 
também de seu primeiro 
livro com o título “Pen-
samentos que Chocam” 
publicado com muito 
esforço em 2008.

O escritor falou dos 
novos apoios existentes 
nos dias atuais que per-
mitem que um escritor 
de uma cidade pequena 
como Capão Bonito 
consiga editar seus livros 
com maior facilidade do 
que no passado recente. 

A entrevista com-

Católicos celebram Corpus Christi em Capão Bonito

Na quinta-feira, dia 
30, dia de Corpus 
Christi, Capão Bonito 
recebeu pela primeira 
vez as empresas de 
bordado de Ibitinga que 
ajudaram a ornamentar 
o tapete de Corpus 

Christi.
O tapete foi inserido 

em frente à Igreja 
Matriz Nossa Senhora 
da Conceição, na praça 
central, sendo a missa, 
celebrada às 16h, pelo 
bispo diocesano Dom 

Eduardo. Logo após a 
missa, os fiéis acompa-
nharam uma procissão 
pela solenidade de 
Corpus Christi.

A convite do bispo, as 
paróquias do município 
celebraram o Corpus 

Christi em uma missa 
única. Esta foi a opor-
tunidade das comuni-
dades de Capão Bonito 
celebrarem juntas a so-
lenidade do Santíssimo 
Sacramento do Corpo e 
do Sangue Cristo.

O Expresso na História traz 
O Jornal de 16 de novembro de 1919

Professor e escritor falou da importância da leitura
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pleta com o professor 
Nei pode ser vista no 

Facebook do Jornal O 
Expresso e também 

pelo canal do Youtube 
do jornal. 

Neste ano, tapetes foram feitos com produtos da cidade de Ibitinga

Missa foi celebrada em frente à igreja matriz

Posto de coleta de sangue começa a 
funcionar em Itapetininga

Na última terça-feira, dia 
28, o Posto Municipal de 
Coleta de Sangue “Dr. João 
Batista de Souza Camar-
go”, em Itapetininga, deu 
início as coletas de bolsas 
de sangue para doadores 
já agendados e cadastrados 
pelo serviço. Agora, os 
voluntários não precisarão 
se deslocar para Tatuí ou 
Sorocaba para fazer as 
doações de sangue.

Quem quiser se tornar 
um doador deverá ir até 
o posto com documentos 
pessoais ou entrar em 
contato pelo número (15) 
99673-3676. O aten-
dimento é realizado de 

segunda a sexta, das 7h às 
17h. 

O Posto de Coleta fica 
na rua Dr. Jorge Ozi, 692, 
centro de Itapetininga.

Após coletadas em Itape-
tininga, as bolsas de sangue 
serão enviadas para o 
Hospital das Clínicas da Fa-
culdade de Medicina de Bo-
tucatu para processamento, 
testagem, armazenamento 
e destinação, obedecendo 
rigorosamente o acordo de 
cooperação firmado com a 
Prefeitura de Itapetininga e 
atendendo o que é pactuado 
na Política Nacional de 
Sangue, Componente e He-
moderivados estabelecida 

pelo Ministério da Saúde.
Estes são os requisitos 

básicos para a doação de 
sangue: estar em boas con-
dições de saúde; ter entre 
16 e 69 anos (desde que a 
primeira doação tenha sido 
até aos 60 anos, menores 
de 18 anos com o termo 
de autorização de respon-
sável); pesar, no mínimo, 
50 kg; estar descansado 
(ter dormido pelo menos 
6 horas); estar alimentado 
(evitar alimentos gorduro-
sos nas 4 horas antes da 
coleta); não ter ingerido ál-
cool nas últimas 12 horas, 
e apresentar documento 
com foto.



POLÍCIA

Armas, munições, car-
ne de animais silvestres, 
porções de maconha e 
motocicletas com suspei-
ta de adulteração, foram 
apreendidas pela Polícia 
Civil, em uma área rural 

de Capão Bonito, na úl-
tima quinta-feira, dia 23.

De acordo com a 
polícia, o mandado de 
busca de um indivíduo 
suspeito de tentativa de 
homicídio contra o dono 

de uma propriedade 
rural foi executado com 
o apoio de policiais de 
Itapeva. Ainda segundo 
a corporação, as equipes 
conseguiram localizar o 
suspeito, que ao notar a 

presença policial, que-
brou uma janela de casa 
e fugiu em direção a 
uma plantação de milho.

No local, os policiais 
encontraram e apreen-
deram três espingardas, 

diversas munições, 
porções de maconha, 
duas motos, um motor 
de bote, um furador elé-
trico, uma motosserra e 
carnes de animais. 

O homem já tem 

passagens pela Justiça, 
pelo crime de tráfico de 
drogas, porte irregular 
de armas e crime am-
biental. A investigação 
continua e o suspeito 
segue foragido.

Armas, drogas e animais silvestres são apreendidos 
pela Polícia Civil em Capão Bonito

Um homem foi preso 
pelo crime de lesão 
c o r p o r a l / v i o l ê n c i a 
doméstica em Capão 
Bonito, no último do-
mingo, dia 26 de maio. 
A Polícia Militar obteve 
êxito em prendê-lo em 
flagrante, após receber 
a denúncia da vítima.

Na ocasião, infe-
lizmente, o filho do 
casal presenciou a 
cena de violência do 
pai contra sua mãe e 
tentou defendê-la. Ao 
chegarem ao local, um 
dos policiais realizou 
o projeto “Abraço de 
Urso”, dando atenção 

a criança envolvida 
e a entregando um 
pequeno urso, com o 
objetivo de distraí-la e 
para amenizar o susto 
sofrido.

O autor foi encami-
nhado ao Plantão Poli-
cial, onde permaneceu 
preso.

Homem é preso pelo crime de violência 
doméstica em Capão Bonito

Homem é preso após esfaquear morador 
de rua em Buri

Um homem de 39 
anos foi preso na tarde 
da última quinta-feira, 
dia 23, após golpear com 
faca um morador de rua, 
na Vila Maria, em Buri. 

A equipe da Guarda 
Civil, após receber a 
denúncia, foi ao local, 
porém já não havia 
mais ninguém, então os 
policiais entraram em 
contato com o Pronto 
Atendimento Municipal 
que informou que um 
homem de 48 anos 
havia dado entrada no 
hospital com uma grave 
perfuração na região do 
abdômen e que a vítima 
era morador de rua.

De acordo com a 
Guarda Civil Municipal 
de Buri, o suspeito 
afirmou que cometeu 
o crime, porque o 
morador de rua teria 
“mexido” com sua filha 

Polícia Militar de Itararé prende homem que furtou cachorro 
A Polícia Militar de 

Itararé realizava pa-
trulhamento, quando 
visualizou um usuário 
de entorpecente, que 
possui diversos delitos, 
carregando um cachorro 
preto da raça Pug. Ob-
servando a incompatibi-
lidade da cena, a equipe 
deu voz de parada e o 
indagou a respeito do 
animal, sendo que o sus-
peito começou a dar vá-
rias versões sobre o fato.

Segundo a polícia, uma 
delas, seria de que o ca-
chorro estava o seguindo 
desde a pracinha do 
bairro Vale Verde. Com 
base nesta informação, 
a equipe foi de casa em 
casa, próximas ao local 
descrito pelo indivíduo, 
perguntando se alguém 
teria sentido falta de 
um cachorro com tais 
características. Em 
umas das residências, 
uma moradora disse que 

conhecia uma mulher 
que tinha um cão com 
aquelas características.

Os policias então 
localizaram a mulher 
que confirmou ser o seu 
cachorro. 

Diante desses fatos, 
foram conduzidas as 
partes ao Departamento 
de Polícia, onde o dele-
gado de plantão ratificou 
a prisão em flagrante 
do homem, que ficou à 
disposição da Justiça.
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em uma data anterior 
(informação ainda não 
comprovada). O homem 
ainda acrescentou, que 
atraiu a vítima para um 
terreno baldio e em um 
momento de distração, o 
golpeou.

Diante disso, o suspei-
to recebeu voz de prisão 
e foi conduzido para 
o plantão policial, na 
cidade de Itapeva, onde 
a autoridade de plantão, 
ratificou o crime como 
tentativa de homicídio, 

acrescentando ainda, 
tratar-se de uma ação 
premeditada. 

Segundo a Guarda 
Civil, o delegado enten-
deu que por confessar 
o crime e não oferecer 
risco à sociedade, o 
autor deveria responder 
em liberdade. Quanto à 
vítima, a última informa-
ção é de que o mesmo 
foi transferido para o 
hospital de Itapeva e 
após passar por cirurgia, 
segue internado. 
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Alergia Alimentar: a importância do diagnóstico 

precoce em bebês e crianças
Manchas na pele, 

coceira e sensação 
de fechamento na 
garganta, são alguns 
dos sintomas mais 
comuns de quem 
possui alergia ali-
mentar. Determinada 
como uma reação do 
sistema imunológico 
a algum componente 
presente em um 
certo alimento, as 
alergias alimentares 
têm aumentado con-
sideravelmente com o 
passar dos anos.

De acordo com os 
dados da Associação 
Brasileira de Alergia e 
Imunologia (ASBAI), 
entre 6 e 8% das 
crianças e entre 2 e 
3% dos adultos têm 
alergias alimentares. 
Uma das alergias mais 
frequentes no país, 
é a APLV - alergia à 
proteína do leite de 
vaca, essa condição, 
pode acontecer em 
qualquer idade, mas é 
mais comum ocorrer 
em crianças abaixo 
dos dois anos, algo 
que exige o dobro da 
atenção dos responsá-
veis para o diagnóstico 
precoce.

A identificação pre-
matura da doença é 
importante, porque 
possibilitará o rápido 
início do tratamento 
e, consequentemen-
te, a diminuição do 
desconforto na crian-
ça. Se não tratada, a 
alergia pode levar à 
desnutrição e reações 
graves, como anafi-
laxia - que pode ser 
fatal e necessita de 
atendimento imedia-
to. 

Quem enfrenta 

essas restrições ali-
mentares deve buscar 
orientação médica 
para encontrar alter-
nativas que propor-
cionem um equilíbrio 
nutricional na dieta da 
criança. “As bebidas 
vegetais produzidas 
à base de castanhas, 
aveia, coco, entre 
outros itens naturais 
que comprovada-
mente fazem bem à 
saúde, podem ser um 
suplemento adequado 
no fornecimento dos 
principais minerais, 
cálcio, potássio, mag-
nésio e proteína de 
bom valor nutricional, 
especialmente para os 
dois grupos, sejam in-
tolerantes ou crianças 
alérgicas à proteína 
do leite”, afirma o car-
diologista e nutrólogo, 
Dr. Daniel Magnoni, 
presidente do Institu-
to de Metabolismo e 
Nutrição.

Em Capão Bonito, 
Kayoma Cristina, des-
cobriu a alergia em 
sua filha Lara, aos 4 
meses, quando deu a 
ela 100ml de fórmula 
infantil para tomar. 
Logo após Lara ter-
minar a mamadeira, 
apareceram manchas 
vermelhas ao redor 
de seus lábios e no 
pescoço, ela também 
começou a chorar 
muito e a reação da 
mãe foi de imediato 
ir ao Pronto Socorro. 
“Quando cheguei 
lá, em menos de 10 
minutos, além das 
manchas, ela já apre-
sentava inchaço nos 
olhos, lábios e leve 
rouquidão. Depois de 
buscar o motivo desse 

episódio, descobrimos 
que a Lara tem APLV 
do tipo Mediada 
(Alergia a Proteína do 
Leite de Vaca com re-
ações imediatas após 
o consumo de leite 
ou derivados). Lara 
não pode consumir 
leite de origem animal 
(mesmo sem lactose) 
e todos os seus deriva-
dos: manteiga, marga-
rina, creme de leite, 
leite condensado, 
iogurte, queijo, sor-
vete, chocolate, bola-
chas, bolos, tortas ou 
pães que contenham 
algum dos alimentos 
citados”, diz Kayoma. 

Segundo a mãe, a 
maneira mais segura 
para Lara se alimen-
tar, é consumir o que 
é preparado em casa, 
seja em receitas 
como bolos e pães, 
fazendo a substitui-

ção do leite animal 
por leite vegetal ou 
água. “Atualmente, 
a indústria oferece 
alimentos veganos, 
estes podem ser 
consumidos por ela 
também. É impres-
cindível olhar os 
rótulos dos alimentos 
antes de oferecer 
para ela; é obrigató-
rio o destaque para 
os alérgicos na parte 
dos ingredientes. 
Quando vamos em 
algum restaurante, 
por exemplo, sem-
pre perguntamos se 
no preparo daquele 
alimento que ela irá 
consumir não tem al-
gum derivado do leite 
e explicamos que ela 
pode ter uma reação 
grave”, esclarece.

O acompanhamento 
nos casos mediados é 
feito por exames de 

sangue ou de pele, 
onde, conforme o 
resultado, o alergolo-
gista indicará o TPO 
(Teste de Provocação 
Oral). Esse teste é 
feito em ambiente 
hospitalar e seguindo 
a orientação médica. 

Para ela, no âmbito 
escolar, seria inte-
ressante que, profis-
sionais da saúde ins-
truíssem professores 
e funcionários sobre 
a alergia alimentar 
e como identificar 
uma reação alérgica; 
ter um plano de ação 
para casos mediados 
pode salvar vidas. 

Para Kayoma Cristi-
na, a inclusão social 
da criança com APLV 
é algo significativo, 
faz com que ela se 
sinta normal para 
frequentar a escola, 
brincar, fazer amigos 

e crescer feliz. “Eu 
diria para as famílias 
de crianças alérgicas, 
que acredito que em 
tudo, Deus tem um 
propósito. As situ-
ações adversas nos 
tiram da zona de con-
forto, mudam nossa 
perspectiva e desen-
volvem habilidades 
que não sabíamos ser 
possíveis. Não se cul-
pe, você está fazendo 
seu melhor!”, ressalta 
a mãe de Lara.

A lei mais atual 
sobre o assunto é 
a de Nº 14.731, de 
23 de novembro de 
2023 – que institui a 
Semana Nacional de 
Conscientização so-
bre Alergia Alimentar, 
onde fica estabelecida 
sua celebração anu-
almente, na terceira 
semana do mês de 
maio.
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João Francisco Brisola   
Dia: 30/05/2024 
Idade: 66 Anos
Profissão: Lavrador Aposentado
Estado Civil: Solteiro
Filho De: Francelino Francisco Brisola e Maria 
Augusta da Cruz
Não Deixa Filhos
Velório: Camargo - Unidade de Capão Bonito- Central
Cemitério: Recanto da Paz em Ribeirão Grande

 
Mauro Lucio Mendes   
Dia: 29/05/2024 
Idade: 69 Anos
Profissão: Serviços Gerais
Estado Civil: Casado com a sr.ª Maria Inêz da Cruz 
Mendes
Filho de: Tereza Soares de Moraes
Deixa os Filhos: Daniele, Luciano, Daniel e Anderson
Velório: Camargo – Unidade Capão Bonito – Central
Cemitério: Da Saudade em Capão Bonito
Cemitério: Do Bairro Evaristo 

Emilia Paes   
Dia: 28/05/2024 
Idade: 92 Anos
Profissão: Do Lar
Estado Civil: Viúva do sr°. João Nascimento Paes
Filha de: Vicentina Maria do Espirito Santo
Deixa os Filhos: Celia, Luiz, Maria, Sueli, Vilmar e Roberto
Velório: Camargo – Unidade Capão Bonito – Central
Cemitério: São João Batista – Em Capão Bonito

Vitória Elias de Queirós   
Dia: 28/05/24
Idade: 91 Anos 
Estado Civil: Casada com o sr°. Rubens de Queirós
Filha de: Elias Jorge Daniel e Latife J. Daniel
Deixa as Filhas: Vera, Vany e Vanilda 
Velório: Ossel Vila Assis em Sorocaba 
Sepultamento: Cemitério Parque das Garças, em Santa-
na de Parnaiba

Vilma Martins Pucci     
Dia: 27/05/2024 
Idade: 79 Anos
Profissão: Do Lar
Estado Civil: Viúva do sr°. Licinio Ferreira Pucci
Filha de: Joaquim Cecílio de Lima e Clementina 
Martins de Souza
Deixa os Filhos: Andréia, Claudio, Marcos, André e Adriano
Velório: Camargo – Unidade Capão Bonito – Central
Cemitério: Sagrado Coração de Jesus 

 
João Cruz da Silva 
Dia: 26/05/2024 
Profissão: Aposentado
Estado Civil: Casado com a srª. Maria Helena 
Rodrigues Da Silva
Filho de: José Leoncio da Silva e Elisa Maria da Silva
Não Deixa Filhos
Velório: Camargo – Unidade Capão Bonito – Central
Cemitério: São João Batista 

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO
COMARCA de Capão Bonito
Foro de Capão Bonito
2ª Vara
Rua Rafael Machado, 50, Sala 62, Vila Nova Capão Bonito - CEP
18304-130, Fone: (15) 3543-1537, Capão Bonito-SP - E-mail:
capbonito2@tjsp.jus.br
Horário de Atendimento ao Público: das 13h00min às17h00min

EDITAL DE CITAÇÃO

Processo Digital nº: 1000122-78.2024.8.26.0123
Classe – Assunto: Usucapião - Usucapião Extraordinária
Requerente: Santina Lopes dos Santos e outros

Prioridade Idoso
Tramitação prioritária

Justiça Gratuita

2ª Vara2ª Vara
EDITAL DE CITAÇÃO – PRAZO DE 30 DIAS, expedido nos autos da Ação de Usucapião,
PROCESSO Nº 1000122-78.2024.8.26.0123

O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 2ª Vara, do Foro de Capão Bonito, Estado de São Paulo, Dr(a).
CAROLINE COSTA DE CAMARGO, na forma da Lei, etc.

FAZ SABER a(o)s réus ausentes, incertos, desconhecidos, eventuais interessados, bem como
seus cônjuges e/ou sucessores, que Santina Lopes dos Santos e outros ajuizou(ram) ação de
USUCAPIÃO, visando regularizar o imóvel urbano com área de 353,25 m² (trezentos e cinquenta
e três metros e vinte e cinco decímetros quadrados), localizado do lado par da Rua Luiz Bugni, nº
280, distante 11,50 metros da intersecção com o Lado par da Rua Frei Ponciano, Centro, nesta
cidade e comarca de Capão Bonito, inscrito na Prefeitura Municipal local sob nº
01.02.055.0135.001, alegando posse mansa e pacífica no prazo legal. Estando em termos, expede-
se o presente edital para citação dos supramencionados para, no prazo de 15 (quinze) dias úteis,
a fluir após o prazo de 30 dias. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso
em que será nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na
forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Capão Bonito, aos 26 de abril de
2024.

DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMENTE NOS TERMOS DA LEI 11.419/2006,
CONFORME IMPRESSÃO ÀMARGEM DIREITA
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Horóscopo
Áries 

 
Aproveite o feriado 

para renovar as 
energias, ariano. Cuide 
do seu corpo e da sua 

alimentação.  
 

 Touro 
 

O astral está mais 
introspectivo para 

você, taurino. Procure 
dormir bem para 

poder colocar o seu 
sono em dia.

Gêmeos 
 

Aproveite a pausa 
semanal para estar 

próximo aos amigos e 
às pessoas queridas, 

geminiano. É hora de 
conversar e interagir!

Câncer 
 

O feriado prolongado 
ajuda você a pensar 
no futuro, canceria-
no. Procure investir 

nos programas 
culturais.

Leão 
 

O céu traz renovação 
para você, leonino. É 

hora de se transformar, 
buscar vencer os seus 

limites e ampliar os seus 
horizontes.

Virgem 
 

Os seus relaciona-
mentos estão em alta, 
virginiano. É hora de 
estar em boa com-

panhia e curtir bons 
momentos a dois.

Libra
 

Esteja junto às pessoas 
que você gosta até 

nas pequenas coisas, 
libriano. O céu pede 

mais atenção às com-
panhias no dia a dia.

Escorpião 
 

Busque os pequenos 
prazeres, escorpiano. 

O astral pede que 
você cuide mais 

de você, mas sem 
grandes luxos.

Sagitário 
 

É hora de estar junto 
à família e às pessoas 

mais íntimas, sagitaria-
no. Procure atividades 

lúdicas e leves para 
fazer em grupo.

Capricórnio 
 

É hora de buscar ter mais 
compreensão dos temas 
íntimos, capricorniano. O 
céu pede mais diálogo e 
compreensão com quem 

você mais gosta.

Aquário 
 

Busque se entreter 
com várias ativida-

des, mas evita gastar 
demais, aquariano. É 
importante adminis-
trar bem o que é seu.

Peixes 
 

Cuide de você, piscia-
no. O céu pede para 
você investir no seu 
bem-estar, buscando 
mais conforto no seu 

dia a dia.

fonte: www.istoe.com.br
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Rodada do 2º Regional dos Proenças tem jogos  
decisivos neste domingo

A rodada deste final 
de semana do 2º Cam-
peonato Regional de 
Futebol que está sendo 
disputado no campo 
do bairro dos Proenças 
terá quatro jogos neste 
domingo, dia 02, pelas 
quartas-de-final que 
prometem agitar os 
torcedores do futebol 

varzeano.
Os jogos serão todos 

pela categoria Principal 
e os confrontos são os 
seguintes: às 9 horas 
o E.C Bela Vista, que 
ficou na segunda colo-
cação geral, enfrenta o 
F.C. Brasil de Itapeva, 
que ficou em 7º coloca-
do no geral, às 11 horas 

será a vez do duelo en-
tre Santa Maria de Ita-
peva e o Esporte Clube 
Barra do Chapéu, no 
período da tarde mais 
dois jogos, às 13 horas 
se enfrentam Cacique/
Maranata de Guapiara 
e Sport Club Matão de 
Buri e fechando a ro-
dada, às 15 horas, será 

a vez do duelo entre 
o Grêmio Bela Vista, 
primeiro colocado na 
classificação geral, e 
o E. C. Taipinha de 
Itapeva, que ficou na 
8ª colocação na fase de 
grupos.

“Serão todos os jogos 
muito equilibrados e 
teremos três times de 

Itapeva, dois de Capão 
Bonito, um de Gua-
piara, um de Barra do 
Chapéu e um de Buri. 
Serão times de cinco 
cidades diferentes lu-
tando pelo título. Isso 
mostra que a competi-
ção teve realmente um 
caráter regional”, disse 
o organizador Cesar 

Silva. 
Entre as equipes bem 

cotadas estão o E.C. 
Bela Vista, que venceu 
recentemente a Cham-
pions League Cidico 
e Cacique/Maranata 
de Guapiara, que foi 
o último campeão do 
Regional de Ribeirão 
Grande.

A equipe Sub-16 
masculino da AECB não 
resistiu a Associação 
Wimpro/Guarulhos e foi 
eliminada na semifinal 
do Campeonato Metro-
politano de Futsal de 
Base da Série A2 que 
está sendo promovido 
pela Federação Paulista 
de Futsal.

Jogando no ginásio 
Presidente Ciro II, na 
manhã do último domin-
go, os meninos da AECB 
perderam por 4 a 1 para 
a forte equipe da A.A. 
Wimpro, num jogo em 

que o time capão-boni-
tense teve um descuido 
no primeiro tempo e le-
vou dois gols em seguida 
e apesar de ter melho-
rado na segunda etapa 
não conseguiu tirar a 
vantagem conquistada 
pelo adversário. Na final, 
o time da Wimpro irá 
enfrentar o time do Sele-
cionado Futsal. 

“Apesar da tristeza com 
a eliminação, fizemos 
uma boa campanha e 
os meninos estão de pa-
rabéns”, disse o técnico 
Anderson Sonvesso. 

Paulista começa dia 8
 

  O Campeonato Pau-
lista de Futebol de Base 
da Série A2 começa no 
próximo dia 8 e a AECB 
vai participar com as 
equipes Sub-12, Sub-
14, Sub-16 e Sub-18, 
pela tabela provisória 
o adversário deverá ser 
a equipe do CDC FL/ 
Kilouhkura, em jogo no 
ginásio José Elias de 
Proença, novamente as 
maiores expectativas 
ficarão sobre as equi-
pes Sub-18 e Sub-16. 

AECB perde e é eliminado na semifinal do Metropolitano de futsal

E. C. Bela Vista de Capão Bonito e Cacique/Maranata de Guapiara estão bem cotados no Regional dos Proenças

Sub-17 do Elosport perde para o Desportivo Brasil e 
não tem mais chances de classificação

Time Sub-16 da AECB chegou à semifinal do Metropolitano de futsal de base

Time Sub-17 do Elosport perdeu para o Desportivo Brasil e 
 não tem mais chance no Paulista da categoria

A equipe Sub-17 do 
Elosport de Capão 
Bonito perdeu para o 
Desportivo Brasil no úl-
timo sábado em partida 
válida pelo Campeona-
to Paulista da categoria, 
realizada em Porto Feliz 
e com isso deixou de ter 
chances de classifica-
ção na competição. 

O jogo foi muito 
disputado e mesmo 
jogando fora de casa, 
os meninos do Elo ven-
deram caro a derrota e 
acabaram sendo supe-
rados por 2 a 1. O time 
até tinha boas chances 
de se classificar, pois 
estava bem colocado no 
Grupo 8, com 3 vitórias 

e 2 empates e agora 3 
derrotas, que o coloca-
ria na briga por uma 
vaga, mas o time perdeu 
três pontos por punição 
dada por julgamento 
do Tribunal de Justiça 
Desportiva devido a 
atrasos nos inícios de 
partidas motivados por 
falta de ambulância no 
estádio quando o time 
era mandante.

As outras duas equi-
pes do Elosport que 
disputam os campeo-
natos de base da FPF 
também perderam na 
última rodada, o time 
Sub-15 foi goleado 
pelo mesmo Despor-
tivo Brasil por 7 a 0 

e está na lanterna do 
seu grupo, já o time 
Sub-20 que teria que 
enfrentar o São Bento 
de Sorocaba na última 
sexta-feira perdeu por 
W.O., porque o clube 
não conseguiu pagar a 
tempo uma multa que 
foi imposta pela Fede-
ração por problemas 
em jogos como man-
dante. Entre as puni-
ções da FPF está a da 
R$100,00 por minuto 
de atraso por culpa do 
time da casa, que tem 
sido corriqueiro com 
o Elo por deficiências 
no estádio e falta de 
estrutura para início 
das partidas.  
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Maioria das cidades da região aprovou mudança em contrato 
que pode facilitar a privatização da Sabesp

Os prefeitos da região 
ou representantes 
indicados por eles 
para votarem de forma 
eletrônica em eleição 
feita como membros 
da URAE 1/Sudeste 
(Unidade Regional de 
Serviços de Abasteci-
mento de Água Potável 
e Esgotamento Sanitá-
rio) em votação reali-
zada no dia 20 de maio, 
em sua maioria votou a 
favor da celebração de 
um novo contrato de 
convênio entre a URAE 
1 e a Sabesp. Com essa 
aprovação, os contratos 
individuais entre cada 
um dos municípios 
com a empresa de 
saneamento não mais 
terão valor e agora será 
celebrado um contrato 
único da URAE 1 e a 
Sabesp, incluindo todos 
os 370 municípios que 
pertencem a esta uni-
dade do Sudeste.

A votação foi publica-
da no Diário Oficial do 
Estado, e das cidades 

da região somente os 
representantes de Ita-
peva e de Itaí votaram 
contra a mudança 
que, em tese, facilita a 
privatização da estatal, 
já que com essa decisão 
os contratos atuais ce-
lebrados com a Sabesp 
e com cada município 
não precisarão passar 
pelas câmaras muni-
cipais de cada um dos 
375 municípios onde a 
estatal presta serviço, 
ficando esta tarefa a 
partir de agora centra-
lizada na URAE 1. 

O representante de 
Capão Bonito teve ano-
tado seu voto no dia 20 
de maio, às 16 horas, 
22 minutos e 23 segun-
dos, mas não se sabe 
se o voto foi proferido 
pelo prefeito ou por um 
representante indicado 
por ele.

A estratégia do Go-
verno do Estado que 
defende a venda da em-
presa, revoltou alguns 
vereadores procurados 

pelo O Expresso, que 
entenderam a medida 
como sendo uma ofensa 
à população dos muni-
cípios que ficaram sem 
poder discutir um tema 
de grande relevância 
para seus moradores. 
“Quando foi para apro-
var os contratos com 
a Sabesp passou tudo 
pela Câmara e houve 
uma ampla discussão, 
inclusive, com a empre-
sa assumindo a respon-
sabilidade de realização 
de obras necessárias 
em vários municípios, 
mas agora para pri-
vatizar vão excluir os 
representantes do povo 
que são os membros do 
Poder Legislativo. Isso 
é uma vergonha e um 
desrespeito não só com 
os vereadores, mas com 
a população”, declarou 
o locutor Bicudo, de 
Apiaí. 

Em Capão Bonito, 
contrato era até 
2038 

No caso de Capão 

Representante de Capão Bonito votou a favor de mudança em contrato que pode facilitar a privatização da Sabesp

Bonito, o contrato com 
a Sabesp foi celebrado 
em 2008, no final do 
segundo mandato do 
então prefeito Junior 
Tallarico, após longa 
discussão na Câmara 
local, os vereadores 
aprovaram um contrato 
de 30 anos de duração, 
que rendeu uma com-
pensação financeira ao 
município e também 
um anexo de obras 
que deveriam ser exe-
cutadas pela empresa 
durante o contrato. 

No momento da 
discussão do contrato 
entre a prefeitura 
de Capão Bonito e 

a Sabesp em 2008, 
chegou-se a comentar 
sobre a possibilidade 
de a prefeitura não 
renovar com a estatal 
e fazer a concessão 
para uma empresa 
privada, mas a pres-
são popular e o bom 
trabalho da Sabesp na 
cidade, derrubaram 
essa proposta que 
não chegou a ir para 
votação.   

Entre políticos e 
pessoas com experi-
ência em saneamento 
básico, a privatização 
da Sabesp é conside-
rada um risco para ci-
dades de porte médio 

e pequeno, como é o 
caso da maioria dos 
municípios da região. 
“Vejamos os casos das 
privatizações de tele-
fonia e das empresas 
de energia. Quanto 
menor for o mercado, 
ou seja, o tamanho 
da cidade, menor 
será o interesse das 
empresas em investir. 
Empresas visam lucro 
e saneamento básico 
tem uma grande 
função social que em 
muitas vezes o ganho 
financeiro tem que 
ser deixado de lado”, 
disse um especialista 
a O Expresso.

O QUE É A URAE 1

A URAE 1 é uma unidade que engloba 370 dos 375 municípios 
que têm contrato com a Sabesp em todo o Estado de São Paulo, com 
a criação da unidade em 2023, o Governo do Estado centraliza 
as discussões sobre os temas de saneamento básico envolvendo a 
Sabesp e os municípios em uma única unidade, com isso as câ-
maras municipais não mais deverão deliberar sobre renovação de 
contratos e outros temas relacionados à prestação de serviços da 
Sabesp em cada município.


